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大量放水30万额度卡？渤海银行或无风控系统！

微信搜索【aicerdit】关注订阅公众号，可以第一时间了解最新的信贷放水/提额资
讯、卡券优惠、论坛热点，还有能赚钱的惊喜福利哦！来撩我吧～ 银行年底放水乃
是众望所归，今天渤海银行就带着它的热搜来了，版面霸屏率高达80%，到底发生
了什么？先来速看几篇帖子。 来源：社区 事情是这样开始的，昨天下午和今日凌
晨开始，社区中有卡友发帖表示渤海银行有放水迹象，可秒批拿下30万额度。
来源：社区 卡友@流氓叔叔 然而开局一张图，谁也不敢轻易相信。 随后，今天上
午开始社区中开始有疑似“带节奏”的一些帖子继续宣扬“渤海银行放水秒批30万
”的问题。经过小卡观察发现，这些发帖人都有一个共性：自2018年或2019年之
后再也没有在社区发过言，近日忽然活跃并统一于今日发帖带图说自己批下了30万
，有些帖子图还是重复的。 随着这些“带节奏”帖子的发出，很快社区和各大信用
卡群里都迅速讨论起这个问题，并爆发出越来越多的“送人头”和“真放水”探讨
。 来源：社区 回到问题本身，无论是否起源于银行自带节奏，是否真的有“水”
，才是我们最关心的问题。 据VIP群里卡友和小卡同事亲测反馈，这次“放水”确
实有下卡30万的可能，也有下卡10万和下卡6000的概率，异地有成功案例。
需要注意的是，不是洪水！不是洪水！不是洪水！ 重要的事情说三遍，频繁送人头
的卡友在这次渤海事件中存在不少，提醒介意征信查询和总授信过高的朋友都切勿
轻易尝试。 与此同时，即便下卡成功，也要考虑面对如此高的额度，银行在年后秋
后算账的可能，毕竟玩卡，不能只顾眼前。 有趣的是，渤海银行也不算是太小众的
银行了，但从这张图上你就能看出，放水的随意（机）程度和银行风控及审核系统
的垃圾，简单来说，好像在开玩笑。 来源：社区 卡友@喵喵喵喵
截至发稿，据最新消息，社区已有多位下午批卡10万用户降额至5000额度。 微信
搜索【aicerdit】关注订阅公众号，可以第一时间了解最新的信贷放水/提额资讯、
卡券优惠、论坛热点，还有能赚钱的惊喜福利哦！来撩我吧～
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